
令和３年度  第１回 東海村立図書館協議会　議事録

日　時 　令和３年５月１８日 (火)　１０：００～１１：３０
場　所 　図書館　研修室３
出　席 　協議会委員８名

　事務局４名
欠　席 　協議会委員１名
次　第 １　開会

２　課長挨拶
３　委員長挨拶
４　自己紹介
５　議事
　　（１）報告事項について
　　　①令和３年度人員体制について
　　　②令和２年度事業報告について
　　（２）今後の図書館の運営について（諮問）
　　　①資料整理日の見直しについて
　　　②貸出期間の見直しについて
　　（３）その他
６　閉会

①令和３年度人員体制について
②令和２年度事業報告について

【要点】
（１）報告事項について

　＜意見＞
・コロナでの休館時でも，予約を入れると貸出できたのですごくよかった。
・おまかせパックもよかった。また再配布してほしい。

（２）今後の図書館の運営について（諮問）
①資料整理日の見直しについて
　＜意見＞
・賛成。開館日が減ったとしても，最終的には利用者のためになる。
・賛成。きれいに整備されていれば，来館者の増加にもつながると思う。
・見直すとすれば，利用者が納得するような理由や，広報の仕方も考えなければならない。
・コロナ禍が終わっても，継続して休館にするのか。
→そのつもりである。何年後になるかわからないが，必要に応じて開館日を増やすよう再検討する際は，
また協議したい。

②貸出期間の見直しについて
＜意見＞
・賛成。雑誌は，最新刊は館内閲覧のみで，次の号から貸出可となる。貸出期間を１週間長くしても影響
はないと思う。
・賛成。わかりやすくていいと思う。
・見直しの理由として，具体的に延滞している割合など，数値で出せると説得力があっていい。
＜事務局＞
２点の諮問事項について，今日の意見をまとめて，次回の協議会で正式な答申文を作っていただきた
い。
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（３）その他
【コロナ禍における各団体の状況】
・ブックスタートについて
→現在は絵本の配布のみ。対面での読み聞かせは当面難しい。
→オンライン，十分な場所を確保した上での予約制など，アプローチの仕方を考える。今後，ブックスター
トボランティアで協議する。
･エンジョイサマースクールについて
→今年度は実施する。児童が殺到しないよう，今年は少しやり方を変え工夫する。
【ホームページについて】
＜意見＞
・古い情報が掲載されたままになっていて，更新されていないところがある。最新の情報を。
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